
留学⽣のこえ
F E R R I S  U N I V E R S I T Y 　 　 　 　 　 　

フ ェ リ ス の 印 象

国際課：⼊学前のフェリスの印象はどうでしたか？

留学⽣：⼥⼦⼤という印象くらいです。⼊学前に⾳楽夏期

講習で⼀度来たことがあります。当時、たかの舞俐先⽣と

⽴神粧⼦先⽣が講義してくれました。楽しくて初⼼者でも

楽しめる内容だったので⼊学したいと思いました。

國際課：⼊學前你對菲莉斯的印象怎麼樣？

留学⽣：就⼥⼦⼤學⽽已。⼊學前的暑假我參加了⼀天的體

驗課程，當時上了⾼野舞俐⽼師的作曲班和⽴神粧⼦⽼師的

共演藝術班，覺得⾮常有趣，感覺初學者也可以享受整個學

習過程，所以決定⼊學。

国際課：⼊学してからのフェリスの印象はどうですか？

留学⽣：最初の⼥⼦⼤に対する印象は「友達できにくいの

では？」というものでした。アニメで⼥⼦⾼や⼥⼦⼤のい

じめを⾒ていたので、それが⼀番⼼配でした。実際に⼊学

してみるといじめは全くなく、みんなフレンドリーでし

た。

國際課：⼊學後你對菲莉斯的印象怎麼樣？

留学⽣：因為在動漫和⽇劇都會看到有欺凌事件發⽣，所以

當初很擔⼼會不會遇到那樣的事情，還有擔⼼會不會交不到

朋友。不過⼊學後這些擔憂都消失了，⼤家都很友善。

你對菲莉斯的印象怎麼樣？

フ ェ リ ス に 進 学 し よ う
と 思 っ た 理 由

国際課：⽇本語学校の⽣活を経て、フェリスに進学しようと思っ

た理由を教えてください。

留学⽣：フェリスには⾳楽学部⾳楽芸術学科があり、私は⼤学に

⼊学する前に専⾨学校で⾳楽関係の勉強をしていました。そこで

⾳楽や歴史に興味を持ち、もっと勉強したいと思いました。⾳楽

芸術学科は実技の試験がありませんし、０から学べますし、留学

⽣⼊試があり割と⼊学しやすいと思ったことが理由です。

國際課：在⽇語學校考慮出路的時候為什麼會選擇升學菲莉斯⼤

學？

留学⽣：升讀⼤學之前，我在專⾨學校就讀有關⾳樂相關的科系，

當時有機會學到樂理和⾳樂歷史從⽽産⽣了興趣。菲莉斯有⾳樂學

部⾳樂藝術學科，這個學科沒有演奏考試加上可以從基礎開始學

起，⾮常適合想讀⾳樂但沒有相關知識的學⽣。另外還有留學⽣專

⽤的⼊學考試，相對容易考⼊。

為什麼會選擇升學菲莉斯⼤學？
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国際課：留学⽣のためのサポートプログラム（チューター

制度やメンター制度など）がフェリスにはありますが、利

⽤してみていかがでしたか？

留学⽣：⼀番ありがたいと感じたのは、授業料の減免制度

です。なかなかない制度です。他の学校の減免をみても、

国⽴⼤学くらいしか50％の減免はありませんでした。

アルバイトなどで⽣活費はなんとかなりますが、学費は⾼

いので、減免制度はすごく助かりました。

国際課：⼤学⽣活というと、ゼミもありますがゼミ活動は

いかがですか？

留学⽣：3年⽣の前期はコロナの影響でオンラインだった

のですが、後期からは全て対⾯でゼミに参加できました。

ゼミで、私たちのグループは⼦供（幼稚園⽣）向けに企画

して演奏をしました。本当は対⾯でやる予定でしたが、コ

ロナでできなかったので、動画でやりました。

国際課：国際課が⾏っているイベントなどの感想について

教えてください。

留学⽣：着物の体験やお菓⼦作りなど、楽しかったです。

また、私費留学⽣ですし、⾳楽学部にいるので他の学部の

留学⽣と交流する機会がなかなかないので、こういったイ

ベントに積極的に参加して他の学部の留学⽣と話す機会が

あるのはいいなと思います。

国際課：フェリスへ進学を考えている⽇本語学校在籍中の

留学⽣の⽅へメッセージがあればお願いします。

留学⽣：⽇本の⼤学の⼊学試験は難しいと聞いていると思

いますが（特に他⼤学の⼀部ではTOEFLが必要となって

くる）、フェリスは⼊学しやすい点がいいところだと思い

ます。他の⾳楽⼤学は実技があってハードルが⾼いと思い

ました。⾃分もピアノを昔から趣味程度にやっていたの

で、本当に勉強したいのに勉強できるところがないな、と

感じていた時に、フェリスの⾳楽芸術学科の事を知って、

いいなと思いました。

國際課：你有⽤過⼤學專⾨⽀援留學⽣，例如補習班、顧問

之類的制度嗎？

留学⽣：我⾮常感恩菲莉斯有學費減免的制度。在⽇本除了

國⽴⼤學之外很難得有私⽴⼤學會有50%減免制度，雖然我

有⾃⼰有打⼯賺⽣活費但因為學費⽐較貴，所以學費減免制

度幫助了不少。

國際課：⼤學⽣活，例如「專業研究的討論⼩組」過得怎麼

樣？

留学⽣：因為疫情的關係3年級的上學期是線上學習，下學

期開始在教室上課。我們的⼩組企劃到幼兒園做演奏活動，

本來是現場演奏的，不過因為疫情的關係變成了錄影演奏。

國際課：你對國際課計劃的活動有什麼感想？

留学⽣：我覺得和服體驗跟製作烘焙點⼼最好玩。我希望可

以借著這些活動可以多跟別的學系的留學⽣多交流。

國際課：你對在考慮升學菲莉斯⼥學院⼤學的留學⽣有什麼

想説的嗎？

留学⽣：我覺得⽇本的⼤學⼊學考試很難，尤其⼤學都需要

英⽂考試，菲莉斯只需要⼩論⽂跟⾯試。再者菲莉斯的⾳樂

系跟其他⾳樂⼤學不⼀樣，沒有演奏考試，更可以從基礎學

起，很適合沒有相關知識但想學⾳樂的你。
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